Kita Immenbusch - Sommerfest mit Ponys, Clowns und Popcorn

Das Sommerfest der Elbkinder Kita Immenbusch begann mit drei munteren Liedern. Nicht zufällig: denn Musik gehört mit Sprache zu den Schwerpunkten der pädagogischen Arbeit dieser Kita. Aufregt verteilten sich nach den Liedern

die Beine gestellt. Zwei Ponys trugen die Kids geduldig Runde um Runde. Selbst zur Bewegung aufgefordert waren die Kinder auf dem Laufparcour. Sackhüpfen löste sich ab mit Eierlaufen, wobei besondere Geschicklichkeit zu

die Kinder schminken, an anderer Stelle griffen sie selbst zum Malstift. Der große "Schlager" war die Maschine,

den Kindern ihre Späße. Sie standen dafür, dass das Sommerfest unter dem Motto "Zirkus" gestellt wurde.



Frisch geröstet aus der Maschine: Popcorn in der Tüte

die Kinder auf die Spiel- und Mitmachangebote auf dem großzügigen Außengelände. Das Kita-Team hatte viel auf te. An einer Stelle ließen sich

beweisen war, wenn mit den Eiern auf den Holzlöffeln rückwärts gelaufen werden muss-



Die beiden Clowns brachten Zirkusluft in das Sommerfest

aus der frisch geröstet Popcom herauskam. Tüte um Tüte füllte sich, und plötzlich sah man kaum ein Kind auf dem Gelände, das keine Popcorn-Tüte in der Hand hielt. Zwischen alledem trieben Clown Bruno und Kompagnon mit Traditionell wurden auf dem Fest jene Kinder verabschiedet, die das Alter als Schulkinder erreicht hatten. Die Kita Immenbusch werden sie auf ihrem weiteren Lebensweg mit Sicherheit in guter Erinnerung behalten.

Odorfer Kiner 19.06.13